

# Goldenes Band für den Liederkranz

-LP- HADAMAR-NIEDERZEUZHEIM. Bei den 7. Internationalen Prager Chortagen, die im Februar stattfanden, wurde der Männergesangsverein Liederkranz 1850 Niederzeuzheim als einziger Chor in der Klasse der großen Männerchöre mit dem „Goldenen Band“ ausgezeichnet. Es ist dies wohl der größte Erfolg in der bisherigen Vereinsgeschichte.

Gesungen wurde im Smetana-Saal in Prag. Vorgetragen wurden der 121. Psalm von Darius Milhaud, Praeparate corda vestra von Jakobus Gallus, Beati Mortui von Mendelssohn-Bartholdy und auch ein tschechische Volkslied, das auch ausschlaggebend für den stolzen Sieg der Niederzeuzheimer war.

Chorleiter Jürgen Faßbender

wurde für seine bemerkenswerte Chorleitung mit dem „Sonderpreis der Chorleiter“ ausgezeichnet und wurde von der Jury ausgewählt, am Abschlußabend des Festivals nach Siegerehrung und Preisverleihung den Gesamtchor zu dirigieren.

„Diese Auszeichnung unseres Chorleiters“, erklärte der Erste Vorsitzende des MGV, Alois Fritz, am nächsten Tag im Rahmen einer Feierstunde im Vereinsheim „Saalbau Horn“, sei eine Bestätigung für das hohe musikalische Können des Jürgen Faßbenders. Der Chor selbst sei rhythmisch sehr sicher und beweglich, er leiste eine ausgezeichnete stimmbildliche Arbeit und habe die dynamischen Möglichkeiten voll ausgenutzt.

Der Erste Vorsitzende dankte jedem einzelnen Sänger für seinen Einsatz. Er erinnerte bei dieser Gelegenheit an die häufigen Chorproben, und die Bereitschaft, private Interessen auch einmal zugunsten des Chores zurückzustellen. Die gemeinsame positive Einstellung zum Liederkranz sei sicherlich die Basis für das gute Abschneiden gewesen. Außerdem dankte Alois Fritz dem ehemaligen Ersten Vorsitzenden, Gottfried Krämer, unter dessen Regie diese Fahrt auch geplant und durchgeführt wurde. Glückwünsche und Worte der Anerkennung übermittelten auch Bürgermeister Hans Beresko und der Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Soziales, Sport und Vereine, Dieter Fritz.